
Fachschaftsprotokoll
Gregor

18. August 2021

Anwesende: Niels, Yannik, Lisa, Bahner, Yann, Gregor, Sino, Johannes

Alumni:

Gäste:
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:26

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Yann

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Nope.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. myAccount für Paul.

Niemand hat Ahnung.

3 Das Streichkonzept die Zweite (Abstimmung)
Niels hat vorgeschlagen, die Wand ohne Fenster blau mit weißen Streifen und die Beamerfläche weiß
zu streichen. Im linken Raum sollen die Wände mit Fenster weiß, der Rest Blau mit dickem weißen
Streifen direkt unterhalb der Decke gestrichen werden. Im Gang sollen die Wände neu weiß gestrichen
werden, wobei das Logo intaktgelassen wird. Die Decken werden auch neu gestrichen.

Wollen wir Niels Streichkonzept annehmen?
Option Stimmen Ergebnis

Ja 7 Ja
Nein 0

Enthaltung 1

Vor dem Streichen sollte die Fachschaft ausgemistet werden. Yann unternimmt da was mit der zu-
gehörigen Taskforce, vielleicht sogar nächste Woche.

Nächste Woche kommt ”Fachschaftsausmisten“ auf die TO.

4 Umwidmung der Hörsäle zu Bib, damit die AP-Menschen Orte zum
Lernen haben

Verschieben wir wieder auf nächste Woche.

Regeln geändert? Irgendwie komisch.
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5 Sonstiges
5.1 Erstitüten
Niels hat bei Pavel 120 DPG-Tüten bestellt. Es wird nachgefragt, ob der Flyer auch wegbleiben kann.
Wir haben keine ”Fachschaft Physik“-Tüten mehr; da könnte man mal neue bestellen. Niels schlägt
vor, bis nächste Woche mal Angebote anzuschauen. Kommt also auf die neue TO. Fair Trade ist gut.

5.2 Nicht-Volleyballfeld
Schumann meint, die Zustimmung des Architekten reicht noch nicht; es bedarf der Zustimmung des
Dezernats (gibt’s schon) und des Justiziaritat (gibt’s noch nicht). Die Idee des wechselnden Codes
wird gut aufgenommen. Offen sind Fragen bezüglich Finanzierung und zum Betreiber des Felds (für
Haftungsfragen).

Zur Finanzierung: Die Stelzen existieren anscheinend schon und das Einstanzen in den Boden ist
vielleicht auch im Architekten-Budget?

Zur Betreiberfrage: Da sollte man den Dummin fragen.

Am 20.09 oder 21.09 ist ein neues Treffen mit dem Schumann. Yann geht da vielleicht mit.

5.3 Was sollen wir mit den Master-Erstis machen?
Normalerweise machen wir ja Kneipentouren, die ja auch mittlerweile legal wären. Wir könnten mal
in den bestehenden Mastergruppen fragen, ob da Interesse besteht? Bahner redet da mal mit Paul.

Außerdem wird das auf die Checkliste gesetzt.

5.4 FP-Protokolle
Mali ist nicht da. Sollten wir mal machen, da jetzt ja wieder FP ist.

Setzen wir also auf die nächste TO.

Ende der Sitzung: 18:51 Uhr
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